

校長だより

八幡台小学校
2024.11.29 (金)
NO.25

～～PTA活動～～

11月2日に予定していた「PTA秋祭り」が悪天候のため中止となりました。それを受け、PTA本部役員さんたちが「子どもたちが楽しいなと思うことを計画しよう」と、フランクフルトとチュロスの出店をしてくれました。多くのPTAの方々が来てくださり、子どもたち全員に配ってくれました。子どもたちは本当に喜んで食べていました。1年生は、クラスごとにPTAの方々にお礼をしていました。それがなんともかわいくてかわいくて！PTAのみなさんも本当に喜んでくれていました。とてもいい感じのフランクフルト&チュロス大会(?)でしたね。本部役員の皆さんはじめ協力していただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。PTA活動ですが、活動を精選し、子どもたちのためにという目的はそのままに、PTA役員の皆さんも楽しんで活動できる体制を構築しよう！と、制度改革に取り組んでくれています。ノルマに縛られるというのでは



＜PTAの一員

として「できるとき

にできることを」「楽しんで」やろうというコンセプトで活動していこうと話合ってくれているようです。学校としては、PTAの皆さんのご協力は大変心強いもので、子どもたちにとっても大変ありがたいものであると考えています。

昨今、本校の家庭数も減少傾向であり、PTA活動を継続していくことに困難さが伴ってきているように感じます。こういったことを受け、制度改革に取り組んでくれている現PTA本部役員及び関係者の皆様には、学校としてこの場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございます。また、これからの本校PTA活動にご理解ご協力をいただける保護者の方が増えていくことを願っています。子どもたちのために、そして、PTA構成員として自分たちも楽しんでいけるようなPTA活動となっていくことを願っています。

